

NGO

DWP Lapas Pasir Putih Ikuti Puncak Peringatan HDKD ke-78

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NGO.WEB.ID

Aug 21, 2023 - 14:48



DWP Lapas Pasir Putih Ikuti Puncak Peringatan HDKD ke-78

NUSAKAMBANGAN - Plt Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto beserta Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Pasir Putih mengikuti puncak peringatan Hari Kemenkumham / Hari Dharma Karya Dhika yang ke - 78 dalam kegiatan Upacara di Lapas Terbuka Nusakambangan. Bertugas sebagai komandan upacara Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Pasir Putih, Senin (21/08).

Tema Hari Kemenkumham / Hari Dharma Karya Dhika yang ke - 78 yang diusung pada peringatan Hari Kemenkumham tahun ini yaitu "Kementerian Hukum dan HAM Semakin Berkualitas untuk Indonesia Maju" dapat dimaknai sebagai upaya merefleksikan semangat kita, segenap Insan Pengayoman di seluruh Indonesia dalam memberikan pengabdian terbaik dari waktu ke waktu, yang diharapkan juga semakin berkualitas.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kalapas Kelas IIA Kembang Kuning, Agus Wahono menyampaikan sambutan Menteri Hukum Dan HAM RI. Dan Ka.KPLP Lapas Pasir Putih sebagai komandan upacara.

"Saya yakin dan percaya adanya perubahan kultur birokrasi yang luar biasa jika saja nilai-nilai yang terkandung didalam tata nilai dan semangat "PASTI" profesional, akuntabel, sinergi, transparan, dan inovatif bukan hanya berada pada tataran jargon, namun bertemu pada muara implementasi Saudara-saudara sekalian di lapangan." Ungkap Kalapas Kembang Kuning dalam amanatnya.

"Pada kesempatan yang membanggakan ini, kami segenap pimpinan Kemenkumham mengucapkan terima kasih kepada jajaran pemerintah daerah, instansi vertikal, mitra kerja dan segenap aparatur sipil negara (ASN) Kemenkumham atas kehadiran dan kerja samanya." Lanjut Beliau

Upacara dimulai dengan pembacaan sejarah singkat Kemenkumham RI kemudian dilanjutkan dengan pengibaran bendera merah putih, penghormatan kepada pataka Kemenkumham, dibacakannya sambutan Menteri Hukum Dan HAM RI, keseluruhan acara berlangsung hikmad hingga diperdengarkannya Mars Kemenkumham dan ditutup dengan pembacaan doa.

Dengan mengenakan seragam dinas baru Kemenkumham RI, upacara berjalan dengan khidmat, tertib dan lancar. Upacara diakhiri dengan penyerahan juara perlombaan tradisional peringatan Hari Kemenkumham ke 78 serta pemotongan tumpeng sebagai bentuk syukur perhelatan Hari Kemenkumham HDKD berjalan dengan semarak dan meriah. Hadir dalam barisan tamu undangan Polsek Nusakambangan dan ibu - ibu Dharma Wanita Persatuan UPT se Nusakambangan Cilacap. /aj